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И Н Ф О Р М А Ц И О Н Н О Е  
С О О Б Щ Е Н И Е

о Пленуме Центрального Комитета 
К о м м у н и с т и ч е с к о й  партии 
С о ветско го  Сою за
15 д е к а б р я  1 9 6 9  го д а  с о с т о я л с я  

П л е н у м  Ц е н т р а л ь н о г о  К о м и т е т а  
К П С С .

П л е н у м  з а сл у ш а л  и  о б су д и л  д о 
к л а д ы  з а м е ст и т е л я  П р е д се д а т е л я  
С о в е т а  М и н и с т р о в  С С С Р , п р е д с е 
д а т е л я  Г о с п л а н а  С С С Р  т о в . Н . К . 
Б а й б а к о в а  « О  Г о с у д а р с т в е н н о м  
п л а н е  р а зв и т и я  н а р о д н о г о  х о з я й 
с т в а  С С С Р  н а  1 9 7 0  г о д »  и  м и н и с т 
р а  ф и н а н со в  С С С Р  т о в . В . Ф . Г а р 
б у з о в а  « О  Г о с у д а р с т в е н н о м  б ю д 
ж е т е  С С С Р  н а  1 9 7 0  г о д » .

В  п р е н и я х  п о  э т и м  в о п р о са м  в ы 
с т у п и л и  т т . В . В .  Щ е р б и ц к п й  —  
п р е д се д а т е л ь  С о в е т а  М и н и ст р о в  
У к р а и н ск о й  С С Р , В . Ф . П р о м ы с л о в  

п р е д се д а т е л ь  и сп о л к о м а  М о с с о 
в е т а , Д . А .  К у н а е в  —  п е р в ы й  с е к 
р е т а р ь  Ц К  К о м п а р т и и  К а з а х с т а 
н а , И , П . К а з а н е ц  —  м и н и ст р  ч е р 

н о й  м е т а л л у р ги и  С С С Р , В . С. Т о л - 
с т и к о в  —  п е р в ы й  с е к р е т а р ь  Л е 
н и н г р а д с к о г о  о б к о м а  К П С С ,»  Г . А . 
А л и е в  —  п е р в ы й  с е к р е т а р ь  Ц К  
К о м п а р т и и  А з е р б а й д ж а н а , И . И . 
К и с е л е в  —  д и р е к т о р  Г о р ь к о в с к о 
г о  а в т о м о б и л ь н о го  з а в о д а , В . Д . 
Ш а ш п н  —  м и н и ст р  н е ф т е д о б ы в а 
ю щ е й  п р о м ы ш л е н н о с т и  С С С Р .

П л е н у м  за сл у ш а л  с о о б щ е н и е  Г е 
н е р а л ь н о г о  с е к р е т а р я  Ц К  К П С С  
т о в . Б р е ж н е в а  Л . И . « О  п р а к т и ч е 
с к о й  д е я т е л ь н о ст и  П о л и т б ю р о  Ц К  
К П С С  в  о б л а ст и  в н е й ш е й  и в н у т 
р е н н е й  п о л и т и к и » .

П л е н у м  Ц К  К П С С  п р и н я л  п о  
в се м  о б с у ж д е н н ы м  в о п р о с а м  с о о т 
в е т с т в у ю щ и е  п о с т а н о в л е н и я .

Н а  э т о м  П л е н у м  Ц К  за к он ч и л  
с в о ю  р а б о т у .

О проектах Государственного плана 
развития народного хозяйства СССР 

и Государственного бюджета СССР на 1970 год
Постановление Пленума ЦК КПСС, принятое 15 декабря 1969 года

О д о б р и т ь  в  о с н о в н о м  п р о е к т ы  Г о с у д а р с т в е н н о г о  п л ан а  р а з в и т и я  н а р о д 
н о г о  х о з я й с т в а  С С С Р  а  Г о с у д а р с т в е н н о г о  б ю д ж е т а  С С С Р  н а  1 9 7 0  год .

Сообщение Генерального 
секретаря ЦК КПСС тов. Брежнева JI. И. 

«О практической деятельности Политбюро ЦК КПСС 
в области внешней и внутренней политики»

Постановление Пленума ЦК КПСС, принятое 15 декабря 1969 года
ЗАСЛУШАВ СООБЩЕНИЕ ГЕНЕРАЛЬНОГО СЕКРЕТАРЯ ЦН КПСС ТОВ. БРЕЖНЕВА 

Л. И. « 0  ПРАКТИЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПОЛИТБЮРО ЦК КПСС В ОБЛАСТИ ВНЕШ
НЕЙ И ВНУТРЕННЕЙ ПОЛИТИКИ», ПЛЕНУМ ЦН КПСС ПОСТАНОВЛЯЕТ: 

ОДОБРИТЬ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ПОЛИТБЮРО ЦН КПСС.

С л е с а р ю  литейного це
ха аавода сантехнзде- 

лий А. Д. Дудакову одно
му из первых присвоили 
ввание ударника коммуни
стического труда. И не то
лько потому, ■ что он свое
временно и качественно ре
монтирует оборудование. 
Нет, пожалуй, в цехе агре
гата, й который Александр 
Данилович не внес какое-ни
будь усовершенствование.

Недавно отказала систе
ма подачи сульфита . на 
участок приготовления стер
жневой смеси. Оказалось, 
вышла из строя муфта, 
соединяющая вал двигате
ля с насосом. Вся беда в

Взглядом хозяина
том, что насос и муфта рас
положены в колодпр,^соеди
ненном с цистерной, где 
хранится сульфат. Сразу 
причину и не определишь. 
Пока докапывались до нее 
да откачивали сульфит из 
колодца, прошла неделя.

Муфту отремонтировать 
недолго, но если повторится 
поломка, опять много вре
мени уйдет на подготови
тельные работы. И А. Д. 
Дудаков предложил наро- 
етить горловину цистерны, 
установить насос здесь, на 
доступном месте. Так и сде

лали. Сейчас в случае не
исправности насоса, чтобы 
снять его, потребуются счи
танные минуты.

Нынче Александр Даня- 
Агович решил подать четыре 
предложения. Обязательст
во ' это уже выполнено.

IX ПЛЕНУМ ГОРКОМА ПАРТИЙ
В ч е р а  с о с т о я л с я  I X  п л е н у м  П е р в о у р а л ь с к о г о  г о р к о м а  К П С С .
О н  о б с у д и л  и тоги  с о б р а н и я  о б л а с т н о г о  п а р т и й н о г о  акттгва о т  12 д е к а б 

ри с. г . и  оп р е д е л и л  за д а ч и  г о р о д с к о й  п а р ти й н о й  о р г а н и за ц и и  п о  д а л ь н е й 
ш е м у  у в е л и ч е н и ю  п р о и з в о д ст в а  п р о д у к ц и и  с е л ь с к о г о  х о з я й с т в а . С  с о о б 
щ е н и е м  п о  э т о м у  в о п р о с у  в ы с т у п и л  п р е д се д а те л ь  и с п о л к о м а  г о р о д с к о г о  
С о в е та  В . А .  Г р и ш а к о в .

П л е н у м  р а сс м о т р е л  т а к ж е  о р га н и за ц и о н н ы й  в о п р о с . В  с в я з и  с  у т в е р ж 
д ен и ем  А .  С . Т к а ч е н к о  з а в е д у ю щ и м  о т д е л о м  т я ж е л о й  п р о м ы ш л е н н о с т и  
С в е р д л о в с к о го  о б к о м а  К П С С , п л е н у м  о с в о б о д и л  е го  о т  о б я з а н н о с т е й  п е р 
в о го  с е к р е т а р я  и  чл ен а  б ю р о  г о р к о м а  К П С С .

П е р в ы м  се к р е т а р е м  г о р к о м а  п а р т и и  и зб р а н  А .  А .  Ф о т о в .
В  ч л ен ы  го р к о м а  К П С С  и з  ч и сл а  к а н д и д а то в  п е р е в е д е н ы  3 .  А .  Г р и н 

б е р г , К . И . М у х а ч е в а , Г . И . П р о с в и р к п а  и  В . I I . Я р и н .
В  р а б о т е  п л ен у м а  го р к о м а  К П С С  п р и н я л  у ч а с т и е  в т о р о й  се к р е т а р ь  

С в е р д л о в с к о го  о б к о м а  К П С С  Я . П . Р я б о в .

НА ВАХТЕ ЛЕНИНСКОЙ, ТРУДОВОЙ!
о

Отлично справ
ляется со свопм 
делом электросле
сарь завода теп
лоизоляционны х 
изделий - Алек
сандр Саламатов. 
Хвалят его за опе
ративность и чув
ство высокой от
ветственности, за 
внимательность п 
своевременный ка
чественный ре
монт оборудова
ния.

— Прекрасный 
работник, — го
ворят о нем и ру
ководители, и ра
бочие. ^

Фото 
Д. КИРЕЕВА. 

©
- •        -

ДЛЯ БЕРЕЖЛИВЫХ НЕТ МЕЛОЧЕЙ
Сложная и трудная операция — сме

на башмака тележки вагона. Приходи
лось отцеплять его и подавать; на ре
монтные иути, затем поднимать и вы
катывать тележку из-под вагона.

Как облегчить труд и сократить срок 
замены детали? Над этим много ду
мали в пункте технического осмотра 
подвижного состава. Выход нашли.

Осмотрщик А. А. Аликин совместно с 
мастером по эксплуатации Ю. И. Ёль- 
шиным применили разъемный ключ. В 
результате эначительно сократилось

время на смену башмака. Ускорилось 
продвижение народнохозяйственных 
грузов.

Рабочие А. В. Анисимов и Д. С. Са
рафанов начали применять изоляцию 
аккумуляторных батарей от корпуса 
фонаря из капроновой пластины.

Тейерь отпала надобность в картоне, 
который после двух-трех зарядов при
ходилось менять. Удлинился срок слу
жбы батарей, экономится электроэнер
гия. #

А. КОЛОВ.

Бытовики- 
горожанам

Коллектив фабрики бы
тового обслуживания стре
мится досрочно выполнить 
годовой план. Этой цели

уже добились работники 
парикмахерской Л? 1 (за
ведующий X. Л. Топф) и 
обменного пункта газовых 
баллонов (приемщик Н. Д. 
Рябушкпн). Они справились 
с годовым заданием.

Парикмахеры закончили 
его к 23 ноября и уже да-

В Совете Министров СССР
Совет Министров 

СССР постановил пере
нести день отдыха с во

скресенья 4 января на 
пятницу 2 января 1979 
года.

    —  »  .

А  сроки проходят
Очень тревожное положение создалось нынче на 

тепличном комбинате Первоуральского совхоза. До 
посевной в зимних теплицах осталось чуть больше 
недели, а в них не завезено пока ни одной тонны 
торфа и навоза. Между тем доставить их нужно 
шесть тысяч тонн.

По графику вывозку я закладку торфа п навоза 
должны были начать первого декабря. И поскольку 
мы решили нынче посеять раньше, то в декабре- нам 
требуется минимально тонн пятьсот торфа н двести— 
навоза. Но за прошедшие полмесяца дело не сдвину
лось с места' на на йоту, И срока посевной под угро
зой срыва.

ли сверх задания 17 6  руб
лей, обслужили дополни
тельно 39 0  посетителей. 
А работники пункта обмена 
выполнили задание к 16 
ноября, дав сверх плана 
730  рублей, и обслужили 
на 62 0  человек больше.

Я. ЧУРАКОВА.
_  ТРЕВОЖНЫЙ СИГНАЛ

Кроме лого, есть другая наболевшая проблема — 
отопление теплиц. В прошлые зимы тепла явно не 
хватало.

Дело, оказывается, в том, что мала отдача 
нагретой воды: она поступает в теплицу и сразу ухо
дит. Задерживается недолго и потому теплоотдача 
невелика. Чтобы увеличить ее, необходимо переде
лать систему отопления. В двух теплицах Мы пере
строили ее, нужно еще в двадцати пяти. Если нам 
помогут шефы — Новотрубный завод, дадут одного— 
двух сварщиков, управимся быстро. Если не помогут 
— реконструкция затянется на многие месяцы. И мы 
опять не сможем давать нынче раннюю продукцию: 
огурцы, зеленый лук.

\ И. ЗИЛЬБЕРТ,
управляющий тепличным комбинатом,



ДЕДУ СТРОИТЕЛЬСТВА
Из доклада первого секретаря горкома ВЛКСМ Р. ИСЛАМОВА

£>ТЧЕТНЬШ период оз- 
наменован многими за

мечательными событиями 
в жизни нашей молодежи. 
Комсомол перешагнул по
лувековой рубеж своей ис
тории. 50-летпе BJIKGM вы
лилось в большой, яркий 
праздник всего советского 
народа. Наверное, не было 
в нашем городе, как и во 
всей стране, человека, ко
торый бы остался равно
душным к этому событию. 
С огромным сердечным во
лнением восприняли ком
сомольцы всех поколений 
награждение ВЛКСМ орде
ном Октябрьской револю
ции.

На протяжении всей ис
тории комсомола партия 
проявляла о нас большую 
аабо.ту. Благодаря этому 
комсомол превратился в 
могучую созидательную си
лу.

В городской комсомоль
ской организации сейчас 
около 13 тысяч юношей и 
девушек, объединенных в 
107 первичных организа
ций. 3S процентов состава 
— молодежь до 22 лет. По
ловина имеет высшее, не
законченное высшее и сре
днее образование.

При самом непосредст
венном участии молодежи 
города годовой план про
мышленного производства 
за десять месяцеп выпол
нен на 101,7 процента. Бо
лее чем на полтора милли
она рублей выпущено сверх
плановой продукции. Это 
сотни тысяч метров труб, 
тысячи тонн динаса, сотни 
тонн хромовых солей и 
многое другое. В городе 
широко развернулось со
ревнование под девизом:

. «Наши дела — тебе. Роди
на». 51 комсомольско-моло
дежный коллектив вклю
чился в эстафету трудовой 
славы поколений.

Бюро городского комите
та регулярно подводило 
итоги соревнования между 
первичными организация
ми п комсомольско-моло
дежными коллективах! и. 
Г1о десятп специальностям 
определялись лучшие пе
редовые рабочие. Впереди 
идущими стали токарь се
дьмого цеха Новотрубного 
Завода Н. Мокшанова, сбор- 
пшк четвертого строитель
ного управления 15. Тара
сов, намотчик якорей заво
да «Искра» 11. Устюжанин 
л другие. Неоднократно 
первенство r соревновании 
вавоепывали комсомоль
ские организации Ново
трубного, хромпикового и 
Старотрубного заводов, гор 
промторга и гориищеторга. 
восьмой автобазы.

Окончательные итоги эс
тафеты трудовой славы по
колений были подведены в 
канун 50-летия ВЛКСМ. 
Первое место по группам 
предирпятин присуждено 
комсомольским организа
циях! хтюмппковбгп завода, 
восьмой автобазы п горни- 
шеторга.

Сейчас первичные орга
низации города участвуют 
в походе за овладепие со
временными научно - тех
ническими знаниями. Зада
ча поставлена такая: каж
дый должен ежегодно под
ниматься ва новую сту
пеньку знаний — окончить 
очередной класс, курс, по
высить разряд, получить 
новую специальность, изу
чить передовые методы тру
да п т. д. Горко.м ВЛКСМ 
разработал положение о 
соревновании. К 50-летию 
городской комсомольской 
организации были подведе
ны итоги второго этапа по
хода. 1342 молодых рзбо-
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чих повысили квалифика
цию, 1465 юношей и деву
шек освоили вторую про
фессию.

Вдумчиво к участию ком
сомольцев н молодежи в 
походе цодошел комитет 
ВЛКСМ Новотрубного заво
да. Там оодробно проана
лизировали профессиональ
ный уровень молодежи, об
щеобразовательную подго
товку. К сожалению, этого 
не скажешь о комсомоль
ских организациях треста 
Уралтяжтрубетрон, динасо
вого завода, рудоуправле
ния, заводов сантехнзде- 
лнй, «Искра» и некоторых 
других первичных ор
ганизациях. А горком ком
сомола не проявил долж
ной требовательности, не 
оказал практической по
мощи.

Одно из основных на
правлений похода — смотр 
технического творчества 
«Ленинскому юбилею — 
мастерство и поиск моло
дых». Ухюстно вспомнить, 
что в 1968 году 860 моло
дых рационализаторов вне
сли 1310 рационализатор
ских предложений, из ко
торых было внедрено 872. 
А нынче в смотре техниче
ского творчества молодежи 
участвовало всего 529 чо- 
ловек. Из поданных 619 
предложений внедрено 395. 
И хотя поход продолжает
ся, мы вынуждены сегод
ня говорпть об ослаблении 
внимания к этому важней
шему разделу комсомоль
ский работы.

Ядро нашей комсомоль
ской организации состав
ляют рабочие. Их 52 про
цента. Естественно то вни
мание, которое горком уде
лял именно этой категории 
молодежи. Вся работа стро 
илась по перспективному 
плану. Он преследует кон
кретные цели: четко опре
делить роль первичных ор
ганизаций в реализации 
жизненных планов молоде
жи; установить деловой 
контакт между комсомоль
скими и профсоюзными ор
ганизациями в решении 
вопросов, связанных с мо
лодыми рабочими; помочь 
первичным организациям 
выработать систему трудо
вого и идеологического во
спитания рабочей молоде
жи. повысить трудовую ак
тивность каждого. Что же 
сделано? t

Многие комитеты ВЛКСМ 
добились включения в кол
лективные договоры специ
альных разделов о молоде
жи. Стали традиционными 
вечера посвящения в рабо
чий класс. Особенно хоро
шо они проходят на Ново
трубном и Старотрубном 
заводах, в горпромторге. В 
прошлом году на хромни- 
ковом заводе проводился 
день подростка. Но вот что 
плохо: мши не комсомоль
ские организации не толь
ко не подхватывают эги 
хорошие традиции, но и на 
самом хром пиковом заводе, 
например, нынче день под
ростка пи разу но состоял
ся. Ничем объяснить это 
секретарь комитета Влади
мир Окатьев не может.

Другое хорошее дело — 
проведение трудовых тур
ниров. За отчетный период 
состоялось 23 цеховых и 6 
заводских турниров, в них 
приняло участие 380 чело
век. Разве это миого? По
чему остались в стороне 
молодые рабочие Старо
трубного завода, рудоуп
равления, заводов техноло
гического и горного обору
дования? Почему комитеты 
ВЛКСМ не позаботились о 
проведении турниров? Ведь 
свыше тысячи комсомоль
цев и молодых тружеников 
уже выполнили свой годот 
вой план, а 1380 производ
ственников свои пяти

летки. Значит, на трудовых
турнирах они могли бы по
казать свое высокое ма
стерство.

Важным фактором трудо
вою воспитания являются 
субботники и воскресники. 
Первичные организации 
ировели 1720 субботников, 
отработав на благоустрой
стве и озеленении города, 
на строительстве 162 тыся
чи человеко-часов. Собрано 
9700 тонн металлолома, вы
сажено более 10 тысяч де
ревьев и кустарников. Од
нако мы не можем ска
зать, что все комсомольцы 
принимали активное уча
стие в субботниках и вос
кресниках.

Наша работа еще не 
приводит к желаемым ре
зультатам. В прошлом го
ду не выполняли нормы 
265 молодых рабочих, нын
че — 238. Увеличилось чи
сло нарушений трудовой 
дисцшшииы. Все эти фак
ты требуют от комсомоль
ских организации' серьезно
го улучшения индивиду
альной работы с каждым 
юношей, каждой девушкой.

ИДЕОЛОГИЧЕСКАЯ ра-
* * бота, коммунистиче

ское воспитание молодежи 
были и остаются главными 
в деятельности комсомоль
ских организаций и горко
ма ВЛКСМ. Мы стали сме
лее выдвигать представите
лей комсомола в советские 
и профсоюзные органы. До
статочно сказать, что нын
че в городской Совет из 
брано 64 депутата—комсо
мольца. При горсовете созда
на постоянно действующая 
комиссии по делам моло
дежи. Комитеты ВЛКСМ 
Новотрубною. Старотрубио- 
го, хромпикового заводов, 
восьмой автобазы, юрии- 
щеторга, завода «Искра» 
правильно используют свои 
права, контролируя реше
ние вопросов, касающихся 
жизни и быта молодежи.

В период подготовки к 
100-летию со дня рождения 
В. И. Ленина особое вни
мание уделяется изучению 
ленинского теоретического 
наследия. Формировать 
коммунистическое мировоз
зрение молодежи ми смо
жем лишь тогда, когда 
улучшим, повысим полити
ческое образование молоде
жи. Нынче , горком комсо
мола нацелил первичные 
организации на углублен
ное • научение истории 
КПСС, политической эконо
мии, ма рксистско-ленинской 
философии, основ научного 
коммунизма, биографии 
В. И. Ленина. Нынче чис
ло политических кружков 
и клубов комсомольцев и 
молодежи возросло до 106 
против 75 в прошлом году.

Для работы с молодежью 
партийные организации 
направили опытных нро- 
иагандпетов. Это В. Д. Ку- 
тзфина. В. Г. Малафеева. 
В. П. Блох. А. А. Ведерни
ков и многие другие. До
ходчивым изложением тео
рии, использованием техни
ческих средств пропаганды 
и наглядных пособий онь 
сумели привить юношам и 
девушкам любовь к изуче
нию марксизма ленинизма. ,

Однако следует отме
тить, что в ряде КОМ СОМОЛЬ
С К И Х организации полити
ческой учебе не уделялось 
должного випмапня. Низ 
«ой была посещаемость за
нятий на хромипковом. 
Отаротрубном, динасовом 
заводах, а в комсомольской 
организации завода желе- • 
яобетонных изделий и кон
струкций, в ряде строи
тельных управлений, на 
швейной фабрике, так и не, 
были 'созданы политкруж
ки. Поэтому около тысячи 
комсомольцев не было ох
вачено никакими формами 
учебы,

Нынче к организации по
литсети комитеты ВЛКСМ 
иодошлп более серьезно. 
Свыше трех тысяч комсо
мольцев изучают марксист
ско-ленинскую теорию, в 
сети партийного просвеще
ния занимается 930 чело
век. Из 122 пропагандистов, 
работающих с молодежью, 
90 являются членами и 
кандидатами в члены 
КПСС.
О сн о в н о й  формой уча

стия комсомольцев и 
молодежи в подготовке к 
100-летию со дня рожде
ния вождя является сдача 
ленинского зачета. Закон
чился третий этан. Итоги 
показали, что в комсомоль
ских организациях Ново
трубного, Старотрубного и 
хромпикового заводов, гор- 
иромторга, школ Лг 32, 21, 
12 используются разные 
формы нзучешш маркенз- 
ма-леиинсима: ленинские
уроки, диспуты, конферен
ции. Там ленинские зачеты 
прошли организованно. Но 
на таких предприятиях, 
как динасовый завод, рудо
управление, трест столо
вых, завод «Искра», фабри
ка бытового обслуживания, 
комсомольцы и молодые ра
бочие остались в стороне 
от этого экзамена на зре
лость. В тресте Ураятяж- 
трубстрой нз 1017 человек 
зачет но речи Ленина «За
дачи Союзов молодежи» 
сдали лишь 550.

Сейчас идет четвертый 
этап ленинского зачета, ко
торый закончится 22 апре
ля 1970 года. Комитеты 
ВЛКСМ должны обратить 
самое серьезное впимание 
на выполнение социалисти
ческих обязательств, уча
стие юношей н девушек в 
конкретных трудовых де
лах, на изучение произве-' 
дений В. II. Ленина, повы
шение активности каждого. 
Нельзя забывать н о том. 
чтобы юноши и девушки, 
не имеющие среднего обра
зования, обязательно полу
чили его.

Докладчик взволнованно 
говорил о том. что комсо
мольские организации пло
хо еще работают с подро
стками. Об этом свидетель
ствует не уменьшающее 
число различных правона
рушении. Недостаточную 
заботу об улучшении вос
питательной работы в об
щежитиях, в которых жи
вет более трех тысяч мо
лодых рабочих, тоже надо 
поставить в упрек комите
там ВЛКСМ. Это особенно 
относится к первичных! 
организациям швейной фа
брики и завода горного 
оборудования. Если бы ко
митеты ВЛКСМ нр'оявили 
больше настойчивости, боль
ше инициативы, то обще
жития превратились бы 
для молодых производст
венников в родной дбм.

ЦК ВЛКСМ совместно с 
ВЦСПС. ЦК ДОСААФ н ко
митетом но физкультуре и 
спорту при Совете Минист
ров СССР проводит е 22 ап
реля 1969 года no 2S нюня 
1970 года Всесоюзный 
смотр — соревнование ком
сомольских организаций 
на лучшую постановку обо
ронно-массовой и спортив
ной работы. Завершающий 
этап смотра—соревнования 
в каждой первичной орга
низации^— экзамен но фи
зической я военно-приклад
ной подготовке. Решение 
принято давно. Одпако 
горком ВЛКСМ, комсомоль
ские организации еше не 
приступили к его осущест
влению. А времени остает
ся мало. Следовательно, мы 
должны усиленно порабо
тать и в этом направлении.

33 ироцента в составе 
городской комсомольской 
организации — школьники. 
В честь 400-летия со дня

Делегаты конференции 
культуры металлургов.

в большом золе Дворца 

Фото Д. КИРЕЕВА.

рождения В. И. Леппяа 
объявлен смотр школьных 
комсомольских групп «За
ветам Ленина верны». В 
смотр включились все. Пи
онерские дружины участву
ют в смотре иод таким 
же девизом.

Следует отметить, что 
успеваемость учащихся в 
прошедшем учебном году 
значительно повысилась. В 
этоу немалая роль комсо
мольских групп. Воеипта- 
пие школьников на приме
ре жизни и деятельности 
В. И. Ленина, на боевых и 
трудовых традициях совет
ского парода и Ленинского 
комсомола является одним 
из главных направлений 
работы комсомольских и 
пноперских организаций в 
школах. Старшеклассники 
с интересом изучают про
изведения вождя. Заслу
женной популярностью по
льзуется у ребят полити
ческий клуб старшекласс
ников «Диалектическая 
спираль», которым руково
дит преподаватель истории 
Л. И. Лнбов. Популярны 
среди учащихся клубы 13- 
летних, «Кругозор», «Гло
бус» и другие.

Гордостью нашей комсо
мольской организации стал 
музей истории Первоураль
ского комсомола, создан
ный в школе № 21 иод ру
ководством члена горкома 
ВЛКСМ Т. А. Серлкж.

Нельзя сказать, что про
мышленные предприятия, 
шефствующие над школа
ми. оставляют их без вни
мания. Но как. часто оно 
ограничивается выделением 
средств на приобретение 
наглядных пособий, обору
дование кабинетов. И как 
нужно впимание подрост
кам непосредственно моло
дых рабочих, которые ста
ли бы пионервожатыми, ор
ганизаторами походов и 
экскурсий, интересных бе
сед о профессиях, которые 
заняли бы свободное вре
мя школьников обществен
но-полезными делами. Ко
митеты комсомола должны

восполнить этот пробел, 
помогая педагогическим 
коллективам формировать 
характеры будущих строи
телей коммунизма.* * *

За отчетный период в 
- ряды Всесоюзного Ленин
ского Коммунистического 
Союза Молодежи вступило 
4660 юношей и девушек, на 
721 человек больше, чем за 
прошлый. В ряды авангар
да молодежи встали 557 
молодых рабочих. Надо от
метить, что воспитанием 
юношей и девушек, подго
товкой их к вступлению в 
комсомол хорошо занима
лись первичные организа
ции Новотрубного завода, 
ряда школ города.

11о мы должны признать, 
что в целом рост рядов 
ВЛКСМ идет еще очень 
медленно. В тресте Урал- 
тяжтрубстрой, например, 
более 600 молодых рабо
чих, а в комсомол принято 
всего 40. Комсомольские 
организации треста столо
вых, завода сантехпзделии, 
завода теплоизоляционных 
материалов из года в год 
остаются в одном и том же 
составе.

172 лучших комсомольца 
мы передали в Коммуни
стическую партию. Мы гор
ды тем, что оии высоко 
несут звание члена Ленин
ской партии.

Сделано немало. но 
предстоит сделать значи
тельно больше. Менее по
лугола отделяет нас рг 
празднования 100-летип со 
дня рождения' В. И. Лени
на. Нельзя довольствовать
ся достигнутым. Нельзя не 
видеть огромных перспек
тив, которые открыты .пе
ред молодежью пашей 
страны. Необходимо учесть 
в своей работе имеющиеся 
недостатки, главное вни
мание направить на орга
низационное я идейное ук
репление первичных орга
низаций, на конкретное 
участие комсомольцев, мо
лодежи в коммунистиче
ском строительстве.

ШАР МОЛОДЫХ СЕРДЕЦ XXIV юродская 
комсомольская конференция

ГГ ' '
ВОСПИТЫВАТЬ АКТИВНОСТЬ, УБЕЖДЕННОСТЬ

О  ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫХ до
стижениях рапоптп-стижениях рапорто

вали делегаты комсомоль- ni?me „
ских организаций. В трудо- овладение
вые успехи, которые достиг
нуты предприятиями горо
да в ленинском соревнова- не вообще проведение ле
щ и , комсомольцы вместе с нинского а J
коммунистами вложили и в нем буквально каждого 
sa p  своих сердец. Только тогда мы не будем

Две главные задачи стоят говорить о пассивности, то- 
церед городской комсояоли- лько тогда 
ей. Первая —  в своей ра-

Из выступления секретаря горкома НПСС 
Н. С. САВЕЛЬЕВА

И вторая задача —  мар
современными научно-тех- ксистско-лешшское образо- 
ническими знаниями, а по- вание комсомольцев и мо- 
ход калсдого из 13 тысяч; лодежи. Состав городской

комсомольском организации 
по образованию таков, что 
мы убеждены; юноши и де
вушки должны изучать

вичных организации —  на 
Новотрубном, Старотрубном, 
хромпиковом заводах и не
которых других предприя
тиях —  подтверждает этот 
вывод.

Учиться коммунизму за
вещал молодежи Ленин 
Этот завет вы должны все
гда помнить и выполнять.

каждый о удет 
чувствовать себя активным

марксизм-ленинизм, то есть потому что будущее принад- 
политичегкую экономию лежит молодежи, и у моло- 
философию, основы науч- дежи нашей надо воспиты-

\ боте доходить до каждого участником большого обще- кого коммунизма. Ход ле- вать твердое коммуниетиче- 
■, молодого человека. Не во- го дела. нинского зачета в ряде пер- ское мировоззрение.
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Ч Т О  У Ч Е С Т Ь ?
Из выступления секретаря комитета ВЛКСМ 

Новотрубного завода С. ЛЫТКИНА

К ОМСОМОЛЬЦАМ заво
да есть сегодня что 

рассказать. Более ста моло
дых рабочих выполнили 
уже своп пятнлетние пла
ны и трудятся в счет 1971 
года. Свыше трех тысяч 
комсомольцев борется за 
право называться ударни
ками коммунистического 
труда. Работают советы мо
лодых специалистов и мо
лодых рабочих. Трем из 16 
Комсомольске- молодежных 
коллективов присвоено имя 
50-летия ВЛКСМ. На заво
де стали традиционными 

■ турниры по профессиям.
Можно назвать еще мно

го различных дел, показы
вающих стремление комсо
мольцев завода быть в пер
вых рядах ленинской тру
довой вахты, вместе с 
коммунистами вести за со
бой рабочих. Характерно, 
что молодежь активно уча
ствует в техническом про
грессе. И тут всесоюзный 
поход комсомольцев за ов
ладение современными на
учно-техническими знания- 
мп должен сыграть очень 
большую роль. На заводе 
г.отни молодых рабочих 
учатся в школах передово
го опыта, на различных 
курсах. 460 человек в течв- 
впе двух лет повысили свои 
разряды.

Но нужно сказать, что 
горком комсомола весьма

отчетам. Ни анализа, ни 
обобщения работы первич
ных организаций горком 
не делал. То же самое мо
жно сказать и о трудовых 
турнирах. На некоторых 
предприятиях огш орово 
дятся, а городских турни
ров молодых рабочих по 
профессиям горком так и 
не организовал. Инструк
торы горкома — редкие го
сти в первичных организа
циях, Зато не счесть теле
фонных звонков с требо
ванием представить раз
личные отчетные данные.

И еще один, на мой 
взгляд, важный момент. .V 
нас плохо организована 
учеба комсомольского ак
тива. Два раза в год семи
нары — это очень мало. 
Мы думаем, надо создать 
школу комсомольского ак
тива, которая работала бы 
постоянно и по определен
ной программе. Тогда не 
только секретари первич
ных организаций, но и 
групкомсоргп, и члены ко
митетов, начальники шта
бов «Комсомольского про
жектора» смогут обмени
ваться опытом, чтобы но
вые формы работы с моло
дежью были иепользованы 
всеми.

Что же касается двухлет
ки «Комсомол — сельским 
школам», то наши первич
ные организации наметили

мало внимания уделял ру- конкретно, что они смогут 
ководству этпм движением, собрать, изготовить и от- 
Все свелось по существу к править друзьям на село.

Радушно встречали ком.сомол.ъцы группу по
жилых людей, пришедших на конференцию. 
Кто они?

Делегаты комсомольцев завода *Искра». Ла
риса Ермакова и Александр Бажин узнали, что 
Василий Степанович Чичиркин был одним из 
первых секретарей Первоуральского горкома (а 
тогда райкома)  комсомола.

■ Фото Д. КИРЕЕВА.

ПОМОГАЮТ КОММУНИСТЫ
Из выступления зам. сенретаря комитета ВЛНСМ 

хромпикового завода В. МАМИНА
нас на заводе слаба работа 
с несоюзной молодежью Из 
сумели мы заинтересован 
ее изучением произведе
ний В. II. Ленина. В ос
тавшееся до знаменатель
ной даты время мы наде-

Г *  ЛАВНОЕ сейчас в на- 
• шей работе —  ленин

ский зачет. 289 комсомоль
цев завода сдали его ус
пешно. Поначалу было нам 
очень трудно: горком выде
лил всего 5 экземпляров
речи Ленина «Задачи Сою- емся исправить этот недо- 
зов молодежи», не смог по- статок* 
мочь и в том, чтобы рас
сказать, как организовать, 
как проводить ленинский 
зачет. Помогли нам комму
нисты. Каждая группа име
ла своего консультанта.

Ленинский зачет мы на
зываем экзаменом на зре
лость. Этот же экзамен дер
жит и горком комсомола 
Но вот первую учебу ком
сомольского актива, как 
проводить зачет, горком 
провел только в августе, 
когда второй этап подходил 
к концу. Думаю, что имен
но потому во многих ком
сомольских организациях, 
как говорил .докладчик, ле
нинские зачеты не состоя
лись.

Должен сказать, что у

ОДНА НЗ ГЛАВНЫХ ЗАДАЧ
Из выступления секретаря партбюро завода 

«Искра» В. ТУМАНОВА

НЕВОЗМОЖНО предста- жи, решающее слово за ко- 
вить предприятия, на митетом ВЛКСМ. Дирекция 

котором не было бы молр- выделила 500 рублей для 
дежи. И без вас, молодых, материального поощрения 
нам не справиться бы ни подростков. Эти деньги от- 
с какими планами. Партий- даны в распоряжение ком-
ная организация завода во 
всем помогает комсомоль
цам. Работа эта планиру
ется. Но некоторые комсо
мольские вожакн понима
ют помошь коммунистов 
неправильно. А ведь помо
гать — это не значит, что

сомол некой организации.
Но, как ни странно, за И 
месяцев года комитет ис
пользовал из этого фонда  ̂
всего 40 рублей.

На заводе много замеча
тельных молодых рабочих. 
Но есть п середнячки, и

мы должны что-то делать отстающие. Мы считаем, 
за вас. Наша помошь мно- что идеологическую работу 
гообразна. Она и в том, надо усилить. Это касается 
что сейчас к руководству и горкома комсомола, кото- 
комсомольскими организа- рып довольствуется подчас 
циями пришло много моло- телефонными сведениями о 
дых коммунистов. политучебе комсомольцев

Мы стремимся, чтобы ко- и не знает истинного цоло- 
митет комсомола завода жения на местах. Юноши 
проявлял больше самостоя- и девушки должны ндтп в 
тельпости. На заседания жпзнь с твердым марке н- 
нартбюро и завкома проф- стско-ленинским мировоз- 
союза, на оперативные со- зрением, а формированием 
вещания у директора всег- его комсомольские органи- 
да приглашается секретарь аации занимаются еще ило- 
кч.митета комсомола. хо. Ленинское теоретиче-

В коллективный договор ское наследие должно стать 
внесен специальный раздел достоянием сотен и тысяч' 
о молодежи. При распреде- молодых людей. В этом 
ленпи жплья, путевок, при коммунисты видят одну из 
решении других вопросов, важнейших задач комсо- 
веего, что касается ыолоде- мольекпх организаций1.

ИЛЬИЧУ ПОСВЯЩАЕТСЯ
Из выступлений делегатов школ № 10, 32 Н, СОКОЛОВОЙ и М. ПИМЕНОВА

СЗСЯ работа комсомольских органи- 
^  заций школ подчинена одному—  

достойно встретить ленинский юбилей. 
Отряды красных следопытов прошли 
десятки километров по местам боевой и 
трудовой славы. В школах проводятся 
ленинские уроки, организованы ленин
ские комнаты. Школьники участвуют в 
походе «За ленинское отношение к кни
ге», во Всесоюзной игре «Зарница». В 
клубе «Диалектическая спираль» стар- 
шеклассниьи изучают произведения 
В. И. Ленина, в клубе 13-летних ребят 
готовят для вступления в комсомол.

Школьный комсомол благодарен ше
фам— промышленным предприятиям за

всестороннюю помощь. Но еще мало 
среди пионервожатых рабочих, кото
рые примером своим воспитывали бы у 
мальчишек и девчонок любовь к про
фессиям. В дворовых клубах тоже ред
ко работают с ребятами труженики за
водов, особенно мужчины. Плохо еще а 
то, что никаких семинаров с пионерво- 
жатыми-производственниками не прово
дят ни заводские комитеты, ни горком 
комсомола.

Мы думаем, что пора городским ор
ганизациям подумать о строительстве 
Дворца пионеров, который мог бы стать 
центром всей внеклассной работы среда 
школьников.

НА ПОЛОЖЕНИИ ПАСЫНКА
горкома|-| 11 КТО не будет ос пари- нии пасынка у 

* » вать тот факт, что комсомола, 
подростковый возраст — За это время лагерь сме- 
самый трудный в жизни нил четыре места. Нынче 
человека и, следовательно, ему определили постонн- 
подросткам нужно уделять ный участок. Мы обоснова- 
как можно больше ввима- лпсь уже более или менее 
ния. С э.той целью в городе капитально. Но помог нам 
создан военно-спортивный в этом только Новотруб- 
лагерь, который работает в ный завод. А Старотруб- 
летнпй период вот уже ный, хромпнковый, динасо- 
пять лет. И как ни стран- вый заводы,  ̂трест У рад
ио, находится, он в положе- тяжтрубстроп ничего не

тивной работе, но летом он. 
почему-то оказался в ко
мандировке. Ребята же по
чти два месяца сидели без 
света, пока не помогли нам

Из выступления 
начальника военно- 
спортивного лагеря 

П. ЗЫКОВА
120 человек получили 2 и 
3 разряд. Ребята возвраща-

комсом7>льцы" завода"«Иск- ? псь в 10W  подтянутыми, 
ра» В лагере не хватало боле® дисциплинированны-
подушек, постельных при- « и- Так как ж е ве >'дслять 
надеж н остей , мебели. И такому Делу максимум вни-
оказалось, что никому до ма“ ияг 
этого нет дела. Я считаю, что новый со*

Тем не менее работа про- став горкома комсомола 
ведена большая. Сотни под- должен учесть критику, 

сделали для лагеря, хотя ростков в лагере хорошо больше заниматься с под- 
обязаиы специальным ре-'  отдохнули, занимались росткамп, и особенно ле- 
шением горкома КПСС. Ни- строевой, огневой, физичес- том. А военно-спортивный 
кто с этих предприятий ни кой подготовкой, участвова- лагерь должен постоянно 
разу в лагере не был. В ли в коллективах художест- ощушать заботу комсомо- 
том числе н комсомольские венной самодеятельности, ла, который может потре- 
вожаки. ежедневно слушали полит- бовать, чтобы предприятия

В горкоме ВЛКСМ есть информации. Онп сдавали сделали для лагеря все, 
инструктор по военно-спор- нормы на значок «ГЗР», а что им полагается.

КРИТИКОВАЛИ СПРАВЕДЛИВО
Из выступления сенретаря комитета ВЛКСМ треста Уралтяжтрубстрой А. ИВАНОВА
I /  РИТИНУ нащей рабо- 
1 ты я считаю правиль

ной. Но нельзя не считать
ся и с тем, что нам значи
тельно труднее. Взять по
литическое просвещение п 
учебу строителей в шко
лах рабочей молодежи. 
Ведь ежемесячно в коман
дировках у нас находятся 
по 40—50 комсомольцев. А 
это значит, что они пропу
скают занятия н в школах, 
и в политкружках.

Комитет стремится так

комплектовать составы ва- ле>- Ведь мног°® можно 
нпмаюшпхея, чтобы сры- было У*50 сделать, особен- 
вов не было. Но не всегда но осенью. Тогда же мы уз- 
получается это. И все-таки валШ что двухлетка «Ком
мы будем стараться, чтобы сомол сельской гпколе* 
каждый комсомолец обяза- входпт в ла л“ ®̂ кпиАзачет‘ 
тельно сдал ленинский за-, Такая ааЯ0здалая информа- 
чет, чтобы изучало маркси- нпя- «"нечио, ни «  чему 
стско-ленинскую теорию х°роniеЦУ ®0 п риведет. Это
абсолютное большинство. RHKrxi С°"Очень поздно развернул став горкома ВЛКСМ.
работу, горком комсомола ■ — 3 стр. —
но выполнению постановив- ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА, 
нпл Пленума ЦК ВЛЬСМ
«Комсомол—сельской шко- 17 денабря 1969 гч  № 245



тшь

Вести из 
школ

«Теперь читать 
умею я!»

У  ПЕРВОКЛАССНИ
КОВ школы № 6 

событие' — расставание 
с букварем. Прощались 
с ним весело, с песнями, 
загадками, стихами: 
«Ты книга первая моя, 
теперь читать умею я! 
Дети будут заниматься 
по «Родному слову».

Пятиклассники устро
или для младших инсце
нировку прощания.

А. БЕРСЕНЕВ, 
рабкор.

« Н Е Т !» - 5 В О Й Н Е
А ДНЯХ в школе -М 21 состоялся митинг 

■ * протеста против зверств американских аг
рессоров во Вьетнаме. Более 35 0  комсомольцев и 
пионеров седьмых и девятых классов присоеди
нились к голосу всей советской молодежи, чтобы 
сказать: «Нет войне!».

Друзья познаются в походах
й  НЫНЕШНЕМ учеб- 

ном году в нашей 
школе № 35 поселка
Дииас стала работать 
секция туристов. В ней 
учащиеся старших клас
сов. Группа у нас не
большая. Ее дополняет 
четвероногий друг — 
собака Френд.

Секция начинающая, 
но мы уже побывали в 
походах, которые помо
гли нам лучше узнать

друг друга, определить, 
кто на что способен, по
знакомились с родным 
краем. Каждый из нас 
расширяет кругозор, по
лучает физическую за
калку, познает цену 
дружбы.

И мы очень благодар
ны за это организатору 
походов и руководите
лю группы Т. И. Шура- 
ковой.

И. ПОЗДНЯК.

ШШШё&ШЬ

«КЛЮШКА ЧЕМПИОНА» У  «ГА В ГО Ш А»

♦ ЭТО ИНТЕРЕСНО

ПО УК АЗУ: ПЕТРА I
Cj* ЕГОДНЯ исполняется

«*■ 260 Mej со дня откры
тия первого учебного заве
дения на Урале. История 
создания его очень инте
ресна. С развитием метал
лургической и горной про 
мыш ленностп на у рал ьскоп 
земле испытывался боль
шой недостаток в людях, 
знавших арифметику, чер 
ченис и письмо. Царь Петр 
Первый, заботясь о подго
товке кадров для нарожда 
юшейся . промышленности* 
6 декабря 1702 года специ
альным Указом предписал 
уральскому заводовладель- 
цу Никите Демидову пост
роить в Невьянске «дет
кам» школу. Однако Деми
дов не спешил. «Цифир
ная» школа была открыта 
только 17 декабря 1709 го
да, спустя семь лет после 
выхода Указа. В первое 
учебное заведение опреде
ляли только детей служа
щих завода и готовили 
приказчиков, счетоводов и 
других заводских служа
щих.

В 1721 году начальник 
горной канцелярии В. II. 
Татищев открыл «словес
ные» школы в Уктусе и 
Адапаевске и «арифметиче
ские» в Уктусе и Кунгу ре. 
В этих школах могли учи
ться дети всех заводских 
мастеровых.

Позже по приказанию 
командира уральских и си
бирских заводов генерал- 
майора В. И, Геняйна в 
Екатеринбурге построили 
две большие избы, разде
ленные сенями. Это была 
первая екатеринбургская 
школа. В 1729 году в ней 
числилось 42 ученика, а 15 
из них «писали» в разных 

.конторах.
27 с&нтября 1736 года 

неграмотный екатеринбург
ский солдат Иван Ползунов 
подал «доношение» в кан
целярию Главного управ
ления уральских заводов. 
Он просил: «Имеетца у ме
ня сын Иван, семи лет, и 
желает здесь быть для обу
чения в словесной школе». 
Так в первую екатеринбур
гскую школу попал на уче
бу Иван Иванович Ползу
нов, ставший потом изве
стным в России замеча
тельным механиком, созда
телем первого заводского 
парового двигателя.

В 1758 году открылась 
школа в Нижнем Тагиле. 
Демидов перевел в свой за
вод школу из Невьянска.

ИНТЕРЕСНА история 
развития образования 

и в нашем городе. Василь- 
ево-Шайтанский завод, как 
и многие уральские горно
заводские поселки, не от
личался наличием грамот
ных людей. Население в 
основном обучалось у ме
стных грамотеев, которые 
преподавали только чте
ние по-славянски. Лишь в

1837 году в Шаитанке по 
желанию заводовладельцу 
И. М. Ярцева открылось 
мужское училище — пер
вая общеобразовательная 
школа в иоселке. В ней 
преподавали чтение, пись
мо, арифметику, рисование 
и пение. Попечителем учи
лища состоял обычно уп
равитель Шайтанских за
водов. Первоначально она 
помещалась' в заводском 
помещении и содержалась 
за счет заводоуправления, 
а с 1872 года перешла в 
ведение земства.

Училище представляло 
из себя небольшое здание 
с  тремя комнатушками: 
прихожей, учительской н 
классной. В последней ком
нате проводились занятия 
одновременно со всеми уче
никами, независимо от воз
раста и подготовки. Завод
ской шум, порой настоль
ко громкий, что ученики 
не слышали голоса учите
лей, удушливый запах от 
фабричных печей создава
ли тяжелейшие условия.

В 1882 году в Шайтан- 
ской волости (в нее входи
ли Подволошняя, Талица, 
Елышчная и Шайтаика) 
открылась первая женская 
школа, число учениц кото
рой едва достигало трех 
десятков человек.

По переписи населения 
1887 года число грамотных 
в волости составляло один
надцать нроцентов, а уча
щихся — 2,9 процента.
Следует заметить, что к 
числу грамотных в то вре
мя относились и те, кто 
мог расписаться печатны
ми буквами или прочесть 
страницу из Евангелия. Гра
мотными называлась и та
кая категория учеников, 
которая училась не в шко
ле, а дома у «мастериц». И 
это составляло одну чет
вертую часть от всех гра
мотных в волости. А в де
ревне Ельничной в то вре
мя не было ни одного гра
мотного и ни одного уча
щегося. В Подволошной из 
82 жителей таких насчиты
валось всего двое.

До установления Совет
ской власти в Шайтанке 
было пять небольших 
школ, в которых обучалось 
чтению п счету около 500 
человек.

ЕЙ ЧАС в нашем горо- 
де 17 общеобразователь

ных и 12 вечерних школ. 
На 12 заочвых пунктах 
продолжают заниматься 
сотни горожан. Многие 
первоуральцы приобретают 
высшее образование в фи
лиале Уральского политех
нического института. То 
есть богатство, именуемое 
знанием, стало доступно 
абсолютно каждому совет
скому человеку.

Ю. ДУНАЕВ, 
нештатный 

корреспопдент.

На призовом
месте \

В Свердловске прохо
дили двухдневные лыж 
ные гонни на приз га
зеты «На смену!» Сюда 
съехались сильнейшие 
лыжники области и 
страны. Участвовали а 
них и спортсмены 
«Уральского трубника*.

Из наших женщин на 
дистанции пять километ
ров отличилась Р. Али

кина.' Она была второй 
среди спортсменов об 
ластного совета ДСО 
«Труд», Хорошие ре
зультаты показал ав и 
В. Семенова. Из мужчин 
неплохо выступил В. Не
волим.

Впервые новотрубнини 
вышли в общекомандном 
зачете на третье место.

А ПОНОМАРЕВ,
рабкор.

В ВОСКРЕСЕНЬЕ на вто
ром иоле стадиона 

Новотрубного завода скре
стили клюшки хоккейные 
команды дворовых ' клубов 
«Гаврош» п «Огонек» за 
приз заводского комитета 
«Клюшка чемпиона».

Сразу после евистка су
дьи республиканской кате
гории И. Фролова, форвар
ды «Гавроша», возглавляв 
мые лучшим бомбардиром 
турнира Толей Романовым, 
ринулись к воротам Сопер
ников. Но оборона «Огонь
ка» не дрогнула иод их 
натиском. Первый тайм 
прошел в равной борьбе. 
Ни одной из команд не 
удалось открыть счет.

Второй тайм начался 
ап ять-так и атаками гавро- 
шевцев, которые стали лей 
ствовать более точно в пе
редачах мяча. Успех при
шел к ним на третьей ми
нуте. Полузащитник «Гав 
роша» Сережа Галактионов

у
забивает мяч в сетку после 
того, как вратарь «Огонь
ка» неудачно принял его. 
После первого гола гавро- 
шевцы немного успокои
лись. И этого оказалось 
достаточно нападающим 
«Огонька», чтобы сравнять 
счет.

Борьба обостряется, ата
ки обеих команд следуют 
одна за другой. Но и защи
та их действует уверенно. 
Тут и показал свое искус
ство Толя Романов. После

его второго точного удара 
мяч стрелой влетает в ниж
ний угол ворот «Огонька».

Финальный свисток.
Клюшки чемпионов взлета
ют к небу. Турнир окончен. 
Победителей «Гавроша»
ждут призы и подарки.

На снимке: юные хоккеи
сты дворого клуба «Гав- 
рош», обладатели приза 
«Клюшка чемпиона».

Фото и текст 
Н. ЛОЩИЛОВА, 

юнкора.

ВНИМАНИЮ ФОТОЛЮБИТЕЛЕЙ!
18 декабря в 18 пасов в редакции городской 

газеты «Под зйаменем Ленипа» состоится отчет 
Н. Булыгина о поездке на Международную вы
ставку документальной н художественной фо
тографии, посвященную 100-летшо со дня рож
дения В. И. Ленина.

СОВЕТ ФОТОКЛУБА.

Зам. редактора Б. ПРУЧКОВСКИЙ.
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КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Широкоформатный худо
жественный фильм «Впннету—вождь апачей». Сеан
сы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС» Художественный фильм 
«Дворянское гнездо». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5,-7, 9 часов 
вечера.

ДОМ КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ. Художественный 
фильм «Далеко на запад»е. Начало в 6 и 8 часов вече
ра.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Художественный фильм 
«Возмездие». Начало в 1, 7 и 9 часов вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Бал в субботу 
вечером». Начало 5-20, 7, 9 час. вечера.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
С 18 по 20 декабря в магазине № 41 «Обувь» 

(ул. Ватутина, 23)
ПРОВОДИТСЯ ВЫСТАВКА-ПРОДАЖА 

женских модельных туфель отечественного и 
импортного производства.

, ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ЗАВОДУ 
ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО ОБОРУДОВАНИЯ

на постоянную работу
ТРЕБУЮТСЯ

елесари-ппетрументалыцпко, слесари-наладчика, 
станочники по дереву (женщины).- Обращаться 
в отдел кадров завода, ул. Чекистов, 4.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
С 15 ПО 31 ДЕКАБРЯ НА КОЛХОЗНОМ РЫН

КЕ ПРОИЗВОДИТСЯ ПРОДАЖА НОВОГОДНИХ 
ЕЛОК.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ДИРЕКЦИИ КИНОСЕТИ 
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ КИНОМЕХАНИКИ. 
Обращаться в кинотеатр «Восход» к дирекции

киносети.

П ЕРВО УРАЛЬСКА Я  Ш ВЕЙ Н А Я Ф А БРИ КА
ПРИГЛАШАЕТ

на временную работу или в свободное от работы 
время плотников на строительство пионерского 
лагеря в поселке Билимбай, овощехранилища 
размером 40 кв. метров (деревянное рубленое) и 
хозяйственного корпуса размером 150 кв. метров 
(каркасный, не засыпной). Оплата труда аккорд
ная по договоренности. Сюда яге срочно требу
ются шоферы, электрики, прораб.

В  поселок Билимбай для работы в швейном 
цехе требуются швеи-мотористки, ученики швей- 
мотористок.

На Первоуральский участок требуются швеи, 
мотористки, уборщицы, главный механик.

Обращаться: г. Первоуральск, ул. Малышева.
45, отдел кадров.

На складах горпищеторга в большом количе
стве имеются овощи, требующие сортировки и 
переборки. Поступающие на базу вагоны незамед
лительно должны выгружаться. Для этой цели 
база просит свободных от работы лиц, домохозя
ек и пенсионеров помочь в сортировке, перебор
ке и выгрузке вагонов. Работа может быть предо
ставлена и на неполный рабочий день. Оплата 
производится непосредственно на базе. Обращать
ся на базу или по телефону № 25—96.

НОВОУТКИНСКОМУ ЗАВОДУ «ИСКРА»
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ

технолог литейного производства. Предоставля
ется благоустроенная квартира*

За справками обращаться в отдел кадров. 
Телефон через коммутатор завода,

Исполком Первоуральского горсовета с глубо
ким прискорбием извещает о преждевременной 
смерти депутата городского Совета

КРИ Ш ТАФО ВИЧА  
Олега Ивановича.

л выражает соболезнование семье и родствення-
Исполком горсовета.

нам покойного.

ПРОДАЕТСЯ ДОМ по ул. Шагина, 52-а или 
сдается квартиросъемщикам. Обращаться: Хром
пик, ул. Розы Люксембург, 12, кв. 3, в любое 
время.

ПО АДРЕСУ; г, Первоуральск, 
проспект Ильича, 21 /40.
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